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■都市脉搏

京东金融温馨提示：建议节后提前还款 避免信用卡还款逾期风险
刚刚过去的春节长假是人们刷卡消费

的高峰期，如何进行信用卡还款也顺理成章
的成为了节后回来大家关心的事情。目前，
很多银行和平台都推出了信用卡快捷还款
功能。不过，针对近期出现的信用卡还款时
间集中的现象，京东金融相关负责人表示，
用户最好能够提前几天进行还款，以防止因
为网络延迟等客观原因导致还款失败的问
题，给自己造成不必要的经济损失。

据悉，京东金融APP的信用卡还款功
能十分简单快捷，用户只要登陆京东金融
APP并在首页点击进入信用卡还款功能，在
添加信用卡信息后，即可进行信用卡的还
款。目前，京东金融APP支持快速还款的
信用卡银行包括：工商银行、建设银行、招
商银行、中国银行、交通银行、中信银行、广
发银行、平安银行、光大银行、民生银行、浦
发银行等国内主要的20余家银行。

对于还款的到账时间，京东金融APP

中也进行了明显的标注：0点-23点还款当
日到账，23点-24点还款次日到账。每日
还款上限为50000万元，京东金融免收任
何服务费用。为避免超过还款期限，京东
金融还在还款规则中提示用户尽量在还款
日前进行还款操作，以保证还款金额能够
及时、快速到账。

京东金融相关负责人表示，在日常的
监测中，我们发现了少量用户由于输入卡
号或姓名不符、银行系统升级或网络延迟
等因素导致还款失败的现象，因此建议用
户如果出现还款失败的情况，一定要在第
一时间联系京东金融客服人员及时解决。

在此，我们提示各位：信用卡还款一定
不要等到快到期了再还款，最好是能够提
前3-5天先行还款，以保证还款款项能够
及时、快速到账。否则，因为某些问题导致
信用卡还款逾期，会给持卡人造成不必要
的损失。

新年军工主题再遇良机 国投瑞银国家安全“金基”报晓
今年以来，军工板块保持强势劲头，

wind数据显示，截至2月8日，10余只军工
概念股涨幅超过10%。其中，国投瑞银国
家安全基金业绩尤为抢眼。银河证券数据
显示，截至2月3日，国投瑞银国家安全今

年来以5.25%的净值增长率在同类599只灵
活配置型基金中排名第一。

李轩认为，随着改革的逐步落地，各大
军工集团启动相关资本运作，市场对军工
资产证券化的预期再次升温。

国泰景气行业基金2月15日起顺势首发
春节长假过后，欧美及港股普涨，A股

市场也发力上攻。对于后市，市场人士指
出，在资产荒的背景下，资产配置需求有望
引发A股阶段性脉冲行情。在行业选择方
面，重点关注景气向上行业。据了解，国泰
基金旗下白马基金经理杨飞担当的国泰景

气行业混合型基金将于2月15日起顺势首
发，该基金将重点出击景气周期改善或出
现业绩拐点的优势行业，深入研究捕捉市
场热点，投资者可在工行等各大银行、第三
方销售网站及国泰基金直销平台认购。

业内首只军改主题基金2月9日起发行
春节前后，受益利好政策的不断催化，

军工板块表现强势。展望2017年，各大投
资机构也普遍看好军工行业的长期投资机
会。在此背景下，南方军工改革灵活配置混
合型基金于2月9日至3月3日发行，瞄准军
工改革红利、军民融合、价值洼地等投资机

会，力争为投资人创造长期稳健的回报。
作为聚焦军工行业改革红利的主题型

基金，该基金股票投资占基金资产的比例
范围为0-95%，其中投资于军工改革主题
的股票占非现金基金资产的比例不低于
80%。

广告 投资有风险

人民广场站改造后于元宵节当
天恢复运营，当日客流平稳，而昨天
则是工作人员更为严阵以待的一天，
因为恰好是改造后迎来的首个工作
日，高峰时段的应对能力如何将是检
验改造成果的重要一环。

昨天早上8点左右，记者来到人
民广场站时看到，两天前刚刚恢复运
营时正逢休息日，站厅人流并不大，
而到了工作日早高峰，这里又一如既
往地恢复了人来人往的景象，客流明
显激增。不过记者看到，新增加的电
梯还是起到了一定的分流作用。

在1号线站台，记者看到，当中
一处电梯由原来的1台自动扶梯加
楼梯调整为2台自动扶梯，和原先已
有的1台自动扶梯方向交错，人流上
下可以往不同方向通行，避免了以往
人多拥挤时上上下下的人流对冲造

成的混乱，而整个站台新增了4台自
动扶梯，在地铁工作人员以及志愿者
的引导下，相对以前有效分散了人
流，即使是在高峰时段，人流也没有
那么集中拥挤在一块等候自动扶
梯。此外，记者发现，在1、2号线换
乘大厅里新增的一台无障碍电梯在
高峰时期也开放运送了一定的换乘
人流。

而在8号线站厅，记者看到，新
增的4部自动扶梯也分流了不少人
流，原先8号线站台相对狭窄拥挤，
自动扶梯少，高峰时段乘客非常拥挤
在两头，现在则可以分散到站台不同
位置，拥挤程度有所缓解。

记者昨天从上海地铁得到的数
据，昨天早上高峰时段人民广场进站
人数3500人，出站人数2.8万人，换
乘人数6.8万人，和其他工作日持平。

地铁人民广场站改造后首个工作日早高峰客流量与改造前持平

新闸机须先刷卡再靠近感应区
昨天，改造后恢复运营的上海地铁人民广场站迎来了

首个工作日的考验。记者昨日从地铁方面了解到，昨天早
高峰时段人民广场站进站3500人，出站2.8万人，换乘乘
客6.8万人，客流量和改造前的工作日持平，整体运营依然
平稳。 青年报记者 刘晶晶 青年报记者 刘晶晶 通讯员 陈晓晨

本报讯 记者日前从市交通执法
总队获悉，本市公交、出租、省际客
运、危险品运输和驾驶员培训等交通
运输五大重点行业，2016年度企业违
法率排序正式出炉。数据结果显示，
行业平均违法率同比均有所下降，违
法率定期通报机制取得一定成效。

2016年，公交行业平均违法率
0.73%，较2015年0.83%下降0.1%；出
租行业平均违法率0.47%，较2015年
0.62%下降0.15%；省际客运（班车）行
业平均违法率2.72%，较2015年4.32%
下降1.6%；省际客运（包车）行业平均
违法率1.59%，较2015年1.85%下降
0.26%；危险品运输行业平均违法率
0.61%，较 2015 年 0.68%下降 0.07%。
唯有驾培行业平均违法率0.31%，较
2015年0.29%小幅上升0.02%。

督促企业加强内部管理，对维护
好本市交通运输行业营运秩序，为广
大市民提供一个安全、稳定、有序的出
行环境有着至关重要的作用。2016
年，市交通执法总队一是进一步强化
企业责任传递，坚持定期通报行业企
业违法率排序，并对内部管理混乱、企
业违法率持续居高、发生严重违法案
件等企业开展行政约谈，共约谈相关
运输企业99户。二是推进“重约谈过
程”向“重后续监督”转变，落实约谈后

续情况跟踪，对整改不力、复查仍有问
题、违法率仍旧居高的企业，根据本市
交通运输行业企业质量信誉考核评分
标准，拟否决企业38家，切实形成执法
威慑力。三是扩大违法率排序社会影
响力，如定期向市旅游局通报省际客
运（包车）行业违法率排序情况，并通
过市旅游局网站向本市各大旅行社公
布，提醒旅行社在选择包车时优先挑
选违法率低的企业。

2017年，市交通执法总队将继
续抓好企业源头管控，定期通报企业
违法率排序情况，并对违法率居高不
下的企业采取综合执法监管措施。

对于这些企业首先将纳入重点
监管，市交通执法总队将提高对违法
率高企业上户检查频次，对企业整改
落实情况进行跟踪检查。同时开展
联合约谈。交通执法总队将联合市
运输管理处，组织各行业违法率排名
前十的企业开展集中约谈，要求企业
对照年度违法率情况，认真剖析原
因、及时采取措施、加强内部管理，有
效降低违法率。

此外，对此类企业还将限制企业
享受政策福利。对于违法率居高不
下，相关考核结果不达标的企业，拟
研究通报相关部门采取“阶段性”限
制措施，“锁停”或“暂缓”办理相关业
务，限制各类补贴发放，限制企业各
类荣誉的申请以及其他相关措施。

2016年交通运输行业重点企业违法率出炉

驾培行业违法率较上年小幅上升

昨天记者现场采访了几位市民
乘客，大部分都对改造后的人民广场
站表示称赞。一位乘客表示，改造后
的站厅更加明亮宽敞了。不少乘客
都表示，增加了几部自动扶梯后上下
通行会方便很多。不过也有乘客提
出了一些意见。

乘客方先生告诉记者，1号线站
台当中的楼梯他觉得不应该全拆掉，

“1 号线站台到站厅垂直距离并不
长，走楼梯也不是很累，原先的楼梯
宽度更宽，高峰时段说实话还是走楼
梯比等扶梯效率更高，这部分没必要
改成现在的自动扶梯。”乘客万女士
则对8号线站台拆除了椅子稍微有
所不解：“现在站台的椅子都没有了，
有时候我们这些年纪大的想稍微坐
一会就不方便了。”

记者发现，可能是改造后第一天
上班的原因，不少乘客对于电梯位置
也不太清楚，很明显在老的自动扶梯
处人流量还是大于新设置的电梯。

此外，由于整个1号8号线换乘
区出入站处的布局也有所调整，同时
8号线站厅的闸机也发生了变化，由
三杆式变身为门扇式。一些乘客进
出闸机也遇到一些小麻烦。有的乘
客刷了卡闸机门却没开，造成后续的
一些小拥堵。

对此，地铁工作人员表示，新设
置的门扇式闸机是靠感应来启动的，
在门扇前方半米范围设有感应区，乘
客必须先刷卡再靠近闸机，闸门门会
相应打开。高峰时段乘客跟得比较
紧，行走较快，如果人先进入感应区
再刷卡，可能会造成无法触发闸门开
放，此时需要乘客退至感应区外，重
新刷卡，就可启动闸门了。工作人员
表示，乘客对于刚改造完毕的新设施
不熟悉很正常，地铁方面目前也已增
加工作人员和志愿者，在站台和自动
扶梯、电梯以及闸门口提醒引导乘
客，这些改造设施也会经过磨合，适
时改进。

1号线楼梯和8号线座椅不应全拆除

新增8台自动扶梯有效分散人流现场
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地铁人民广场站改造后首个工作日。 青年报记者 施培琦 摄


